



Departamento de Justicia de EEUU aumenta presión a redes financieras de cárteles

Alanna Durkin Richer

Jueves, 05 de febrero de 2026 08:34 EST

El Departamento de Justicia de Estados Unidos dirige su atención directamente a las fuentes financieras de los cárteles de drogas más violentos de México, enfocándose en intermediarios financieros que, según los fiscales, se han adaptado a la intensificación de la aplicación de la ley al canalizar cada vez más las ganancias del narcotráfico mediante criptomonedas desde ciudades estadounidenses hacia los líderes de los cárteles en México.

Los casos de cuatro acusados enviados recientemente de México a Estados Unidos para ser procesados ofrecen un vistazo a las oscuras redes de lavado de dinero que permiten que el Cártel de Jalisco Nueva Generación y otros grupos violentos sigan introduciendo drogas peligrosas en las comunidades estadounidenses. Los enjuiciamientos subrayan los esfuerzos del Departamento de Justicia para aumentar la presión sobre los cárteles y adelantarse a sus sofisticadas tácticas, que evolucionan constantemente, para lavar dinero a través de la frontera sin ser detectados.

Al centrarse en los presuntos intermediarios financieros en lugar de los traficantes callejeros, los fiscales afirman que apuntan a un elemento crítico que consideran esencial para que los cárteles mantengan sus operaciones a medida que aumenta la presión de las fuerzas del orden sobre las rutas de drogas más visibles.